

Centro Caribe Sports accorde à San Salvador le siège des 24e Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes



La Havane, 17 mai, (RHC)- Le Conseil exécutif de Centro Caribe Sports a officiellement annoncé le siège des prochains Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

C'est à San Salvador, la capitale salvadorienne d'organiser les 24e jeux régionaux suite à une décision prise à l'unanimité au sein de l'organisation présidée par le Dominicain, Luis Mejía.

Jit, média d'information de l'Institut cubain des sports, cite l'information rendue par le Conseil exécutif de Centro Caribe Sports pour préciser que l'événement aura lieu en mai 2023 à la demande du Comité Olympique du Salvador et de l'Institut salvadorien des Sports.

Ces deux institutions ont avancé comme argument le temps nécessaire pour la réparation et l'entretien des installations.

Centro Caribe Sports et les autorités sportives salvadoriennes signeront dans les prochaines semaines un accord par l'intermédiaire de leurs commissions juridiques.

Après la renonciation du Panama à organiser la 24e édition des Jeux sportifs de l'Amérique Centrale et des Caraïbes en raison de Covid-19, San Salvador accueillera l'événement pour la troisième fois de son histoire.

La capitale salvadorienne avait déjà organisé la 3e édition, en 1935, avec la participation de 741 athlètes de neuf pays, et la 19e, en 2002, avec 4 301 athlètes de 37 nations. À ces deux occasions, le Mexique a pris la tête du classement des médailles.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/257571-centro-caribe-sports-accorde-a-san-salvador-le-siege-des-24e-jeux-damerique-centrale-et-des-caraibes>



Radio Habana Cuba